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サックスを演奏できるようになる！

私の次女は、中学生の頃から吹奏楽でサックスを吹いており、

現在も、サックスの演奏家を続けながら、横浜で中学校の音楽

の先生をしています。その次女が、出産に伴い、サックスの演

奏を一時中断しているので、このタイミングで、次女の使って

いたサックスを譲りうけることにしています。３月末に、次女

のところに行くので、そのタイミングで楽器をGET！新年度に

入ったら、中津の音楽教室に通おう

かなと考えています。12月の文化祭

の頃には、皆さんの前で発表できる

らいに上達できていればいいなぁ～。

その前に、譜面読めるかな！？
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陸上1500ｍ、日本選手権に出場します！

去年1年間は、休養期間ということでトレーニングはお休みしてい

ましたが、今年はもう一度日本選手権を目指して、1月からトレー

ニングを再開しました！20～30分ほどゆっくりとしたペースでラ

ンニングをはじめ、徐々にペースを上げていき、3月末には全力で

走れるような身体になってきました。4月からは早速試合に出る予

定です。久しぶりの試合なのでドキドキ感もありますがどのくら

いのタイムで走れるのかワク

ワク感の方が大きいです。

また、今年も駅伝大会に出る

ので陸上部部員募集中です！

走りたい理由はなんでもOK！

じーじの今年のチャレンジ

批判されたくない人は、やらない方がいいことを考えます。でも、やらないことを考えるより、やりたいことを

考えている方が、人生は楽しい。そう思いませんか？ 先日の、衛藤校長の人間学講座での話にもありましたが、

失敗してもいい。失敗から学べば、それは失敗ではない。失敗を恐れて、何も行動しなければ何も残らず、そこ

に成長はありません。どうせやるなら、自分のやりたいことをやればいい。自分が本当にやりたいことは何なの

か？それを見つけるために、まずは、行動しよう！ いいと思うこと、やってみたいと思うことにチャレンジして

いこう！この1年間をどのように過ごすか？どのような経験をするのか？この1年は、皆さんの人生において非常

に重要な意味を持つ1年になると思います。私たちがサポートします！一緒にトライしていきましょう！

いよいよ最終学年です！充実した1年にしよう (^▽^)/新年度スタート号

『 やらないことより、

やった方がいいことを

考える方がいい 』

《 ３学年 担任 》

矢野 陽介
勉強のことは俺に任せろ！

《 ３学年 副担任 》

藤井 保久

進路のことは俺に任せろ！

陽介の今年のチャレンジ


